

## **Modernizamos la luz que ilumina el progreso de Manizales**

En la actual administración (2024 – 2027), Manizales progresa hacia una iluminación más eficiente, segura y sostenible, culminando la modernización del alumbrado público con tecnología LED en los sectores que aún cuentan con luminarias de sodio. Se hizo una labor importante en el sector de la Panamericana hasta Maltería, y en las principales avenidas de Manizales, entre otros.

Este proyecto, también hace parte de los compromisos adquiridos en Gobierno en la Calle, los cuales beneficiarán próximamente a comunidades de La Isla, Nevado, Marmato, Bajo Andes, Arrayanes, San Sebastián, Solferino, San Cayetano, Puertas del Sol, Avanzada, Galán y Asís. A su vez se extenderá a otros sectores del área urbana y rural del municipio.

Lo anterior, escuchando de primera mano las necesidades de la comunidad y priorizando el bienestar de todos los manizaleños en todos los sectores de la ciudad.

La tecnología LED no solo mejora la calidad de la iluminación, aportando mayor seguridad y bienestar a los ciudadanos, sino que también reduce el consumo

energético, disminuye las emisiones de CO<sub>2</sub> y contribuye al cuidado del medio ambiente. Con esta transición, no solo mejoramos la calidad de la iluminación en calles, barrios y veredas, sino que reducimos significativamente el consumo de energía, aportando a los objetivos de sostenibilidad y al cuidado del planeta.

La implementación de luminarias LED significa más y mejor luz para la seguridad vial y peatonal, mayor durabilidad y menor mantenimiento, así como una iluminación uniforme que embellece el entorno y aporta a la percepción de seguridad. En INVAMA seguimos trabajando con compromiso para que cada rincón de Manizales cuente con un alumbrado moderno, eficiente y sostenible, que ilumine el presente y proporcione un mejor futuro de nuestra ciudad.

***#ImpulsamosElProgreso***